

SIGEGS-Weiterbildungsveranstaltung

24. 2. 2005

Führung durch die Ausstellung «Blickfänger - Fotografien in Basel aus zwei Jahrhunderten» und anschliessende Präsentation für archivgerechtes Fotoverpackungsmaterial

Die Interessengemeinschaft für Historische Fotografie Basel engagiert sich für den Erhalt und die Sicherung der historischen Fotografie in Basel. Um diesem Anliegen öffentlich Nachdruck zu verleihen, hat sie die Ausstellung "Blickfänger" initiiert.

Die Ausstellung soll zur Belebung der aktuellen kulturpolitischen Diskussion über die gegenwärtige Stellung und Zukunft der historischen Bildbestände in Basel beitragen.

Ausserdem soll die Bedeutung sichtbar werden, welche die Fotografie als visuelles Leitmedium des 19. und 20. Jahrhunderts für unser Weltbild, das kollektive Gedächtnis und unsere Erinnerung hat.